

## Gemeinderat

Drucksache Nr. GR-2023-000044

**öffentlich**

Az.: 022.3, 552.14

Verantwortlich: Celine Rothweiler



Sitzung am: 20.07.2023

TOP: 5

### **Erneuerung des Bodenbelages auf dem Bolzplatz**

**Gäste:** --

**Befangen:** --

### **Sachstandsbericht:**

Bei der jährlichen Hauptuntersuchung des TÜV wurden auf dem Bolzplatz gravierende Schäden im Bodenbelag festgestellt, insbesondere im Bereich des Neun-Meter-Punktes besteht eine hohe Stolper- und Sturzgefahr.

Die Schäden wurden von einer Fachfirma begutachtet. Diese hat mitgeteilt, dass die Verkehrssicherheit durch eine Reparatur der Schäden nicht wiederhergestellt werden kann.

Die Gemeinde Tuningen als Betreiber des Bolzplatzes hat die Pflicht, bei öffentlich zugänglichen Bereichen die Verkehrssicherheit sicherzustellen. Vor diesem Hintergrund wurde der Bolzplatz zur Vermeidung weiterer Schäden und zur Verhütung von Verletzungen der Nutzer am 04.07.2023 bis auf Weiteres gesperrt.

Nach einer ersten Kostenschätzung belaufen sich die Ausgaben für eine Sanierung des Bodens inkl. Entsorgung des Altbelages auf ca. 53.000,00 € brutto. Hierfür stehen im Haushaltsplan 2023 keine Mittel zur Verfügung, da im Zeitpunkt der Aufstellung des Haushaltsplans noch nicht absehbar war, dass sich der Zustand des Bodenbelags auf dem Bolzplatz derart negativ entwickelt.

In seiner Sitzung am 10.11.2022 hat der Gemeinderat den Beschluss gefasst, den Spielplatz im Brendweg aufzulösen und das Grundstück als Bauplatz zu verkaufen. Der Erlös ist für die Schaffung eines Sport- und Freizeitgeländes auf dem roten Platz vorgesehen. Hierfür sind unter dem Produkt 42410001 Sportplatz, Sachkonto 44290000 „sonstige Aufwendungen“ insgesamt 101.000,00 € für die „Planungen für die Aufwertungen des Bereichs beim Sportplatz“ eingestellt.

Die Verwaltung schlägt vor, diese eingestellten Mittel nunmehr für die für die Sanierung des Bolzplatzes zu verwenden, da dann die Sanierung des Bolzplatzes voraussichtlich noch in diesem Jahr erfolgen kann.

Für die Schaffung des Sport- und Freizeitgeländes können im kommenden Haushaltsjahr auf Wunsch des Gemeinderates erneut Mittel in den Haushalt eingestellt werden.

Um eine Sanierung des Bolzplatzes so schnell wie möglich umsetzen zu können, hat die Verwaltung bei der Firma Hauser Bautechnik, Geisingen bereits ein Angebot für die Projektbetreuung sowie die Erstellung eines Leistungsverzeichnisses eingeholt. Die Kosten hierfür betragen 6.188,00 € brutto.

Die Konkrete Vergabe der Sanierungsarbeiten erfolgt nach Auswertung der eingegangenen Angebote in einer der nächsten Sitzungen durch den Gemeinderat.

**Beschlussvorschlag:**

Der Gemeinderat beschließt, einen Teil der Mittel des Produktes 42410001 Sportplatz, Sachkonto 44290000 „sonstige Aufwendungen“ für die Sanierung des Bolzplatzes im Jahr 2023 zu verwenden und die Firma Hauser Bautechnik mit der Projektbetreuung der Sanierung zum Angebotspreis von 6.188,00 € brutto zu beauftragen.